

Durante su anterior mandato se aprobó el Estatuto de la Ciudadanía Española en el Exterior

Consuelo Rumí regresa a la Secretaría de Estado de Migraciones ocho años después

Consuelo Rumí, quien ya había ocupado el cargo de secretaria de Estado de Inmigración y Emigración en el Gobierno de Zapatero, fue la elegida por Pedro Sánchez para ocupar la Secretaría de Estado de Migraciones. Conocedora del mundo de la emigración, durante el tiempo que permaneció en el cargo se aprobó el Estatuto de la Ciudadanía Española en el Exterior, la primera ley de la democracia que tuvo

como destinatarios a los residentes en el exterior. La pasada semana, Rumí renunció a su acta de concejal en el Ayuntamiento de Almería para ocuparse de nuevo de la emigración.

Responsable del área de Inmigración y Emigración desde abril de 2004 a marzo de 2010 durante el Gobierno de Rodríguez Zapatero, con Rumí al frente del departamento se aprobó el Estatuto de la Ciudadanía Española en el Exterior, la

primera ley de la democracia que tuvo como destinatarios a los españoles residentes en el exterior y que fue aprobada en diciembre de 2006.

Consuelo Rumí espera acudir al II Pleno del VII Mandato del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior (CGCEE), que se celebrará los próximos 25 y 26 de junio en Madrid.

Rumí retomará su contacto con el mundo de la emigración en el Pleno del Consejo General que se celebra en Madrid los días 25 y 26 de junio



Consuelo Rumí.

Pág. 16

SUMARIO

16 Magdalena Valerio, ministra de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social

18 Marina del Corral e Ildfonso de la Campa se despiden por carta de los consejeros generales

20 ¡Adentro! homenajeó a Vicente Riesgo por su jubilación

21 Fernando Clavijo se reunió en La Habana con representantes de la diáspora canaria



Augusto Blanco, coordinador en Villa Clara, con ejemplares de 'Galicia en el Mundo', el único periódico que reciben.

Numerosas coordinadoras gallegas en Cuba distribuyen las ayudas de la Xunta

Creadas para atender las necesidades de los gallegos mayores y para recuperar el sentimiento de 'galegidade' de la colectividad, numerosas coordinadoras gallegas

en Cuba se ocupan de distribuir entre sus asociados las ayudas que una vez al año les llegan de la Xunta. 'Galicia en el Mundo' ha hablado con los responsa-

bles de todas estas coordinadoras. En este número, entrevistamos a los coordinadores en Villa Clara, en Camagüey y en Las Tunas.

Págs. 8 y 9

Miranda acaba de renovar su compromiso con los retornados de Venezuela

La Secretaría Xeral de Emigración, que dirige Antonio Rodríguez Miranda, acaba de renovar su compromiso con los gallegos retornados de Venezuela a través del convenio que mantiene con la Federación de Galegos de Venezuela (Fevega), con la que colabora para ayudar a garantizar el servicio gratuito de información y asesoramiento.

Pág. 6

El ministro Borrell se muestra a favor de cambiar el voto rogado "tan pronto como se pueda"

Pág. 17

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasdelemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com